
 

 

 

 

Exmos. Colegas, Professores e educadores 

Em primeiro lugar, quero em meu nome e de toda a equipa que comigo concorreu, agradecer-
vos pela manifestação significativa de apoio aquando da eleição ao Conselho Geral. Vamos dar 
o nosso melhor. 

Na primeira reunião por mim presidida, dia 17 de novembro, informo que: 

- O Conselho Geral felicitou a Professora Anabela Quadrado pelo projeto “Escola de Excelência 
do Projeto da Ação Climática 2021”. 

- Felicitou, também, as professoras Marta Morais e Ana Sofia Branco pelo selo “Escola Saudável 
2021-2023”. 

-Foram analisadas e aprovadas todas as atividades do PAA. 

-Uma vez que o Regulamento Interno existente está completamente desatualizado, o CG vai, 
por mim, solicitar a colaboração dos vários órgãos do Agrupamento e de todos os que tem 
representação no CG, para verificação e alteração do mesmo, de acordo com a legislação em 
vigor e especificidades do Agrupamento. 

O Sr. Diretor informou que: 

- A transferência de competências para a autarquia, de acordo com a autarquia, será efetuada 
a partir de janeiro de 2022. 

Solicitou a Cessação de contrato de prestação de serviços referente às AEC´S, uma vez que as 
mesmas continuam a não decorrer conforme o contratado. 

-Relativamente às refeições servidas no Agrupamento, as mesmas continuarão sob a 
responsabilidade da entidade prestadora do serviço até à cessação do contrato – 31 de agosto 
2022. 

Continuação de bom trabalho. 

 

Vila Viçosa, 18 novembro de 2021 

                                                                 Melhores Cumprimentos, 

Mª Júlia Dias Lopes 

 


